
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

ふるさと納税の寄附金の活用は 中島　政幸

町 長
空き家対策の現状と今後の予定
は

中島　政幸

町 長
副町長の「選任」はどうなった
のか、どうするのか。

鈴木　べんいち

町 長
引き続き、国保の引き下げを問
 う。

鈴木　べんいち

町 長 豊郷町の公金管理を問う。 鈴木　べんいち

町 長
(仮称)豊郷町空家利活用計画(U
＆A)の策定を提案する。

鈴木　べんいち

町 長 インバウンド事業を問う。 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

バンガローの解体など、議会答
弁の具体化を問う。

鈴木　べんいち

町 長 認知症徘徊対策について 西澤　博一

町 長
教 育 長

町史編纂事業の進捗状況は 西澤　博一

町 長
首都圏情報発信拠点「ここ滋
賀」における本町のPRについて

西澤　博一
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答弁者 質問事項 質問議員

教 育 長 学力向上に向けた取組について 北川　かずとし

町 長
農耕作業用自動車のナンバー登
録について

北川　かずとし

町 長
町有地の空き地・ゴミステー
ションの管理について

北川　かずとし

町 長
区長への区民情報の開示につい
て

北川　かずとし

町 長 大町区に対する対応について 北川　かずとし

町 長 ふるさと納税返礼品について 村岸　善一

町 長
いきがい協働センターの活用状
況について

村岸　善一

町 長
「ご当地モノ」を活用した町の
PRを

前田　広幸
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町 長
安心して受けられる介護保険
サービス構築を。

今村　恵美子

町 長
教 育 長

人口減対策を問う 今村　恵美子

町 長 町長所信を問う 今村　恵美子

町 長 町財政運営を問う 今村　恵美子
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